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ACTA Nº 4/2010 
SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 31 DE JULHO DE 2010 

 

------ Aos trinta e um dias do mês de Julho do ano dois mil e dez, no Auditório da 

Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma sessão extraordinária da Assembleia 

Municipal de Rio Maior, sob a presidência de António Manuel Silva Arribança. 

Secretariaram a presente sessão os Deputados Municipais Carlos Jorge Coelho Neto 

e Maria Eugénia de Jesus Reis, respectivamente Primeiro e Segundo Secretários da 

Mesa. A Câmara Municipal de Rio Maior fez-se representar pela sua Presidente, 

Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais. Assistiram também à presente 

reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, Sara Maria Carapito Silva 

Fragoso, Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Carlos Alberto Nazaré Almeida e Daniel 

Alexandre Pulquério Pinto. ------------------------------------------------------------------------------- 

------ JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS -------------------------------------------------------------------- 

------ Nos termos do número um da alínea a) do Artigo 5º do Regimento da Assembleia 

Municipal, foram justificadas as faltas dos Senhores Deputados Mário Luís Nogueira 

Ramos, Vítor António Duarte Santos, Rui Miguel da Costa e Silva, João Pedro de 

Aleluia Gomes Sequeira e Maria de Fátima Gouveia Pinheiro de Carvalho e dos 

Senhores Presidentes de Junta de Freguesia de Ribeira de São João, Olga Modesto 

Sousa Candoso Paula e do Outeiro da Cortiçada, Raúl Alexandre Cardoso Bouzada e 

Pinto, procedendo-se às respectivas substituições. ----------------------------------------------- 

------ Pelas catorze horas e quinze minutos e verificando-se a existência de quórum, o 

Senhor Presidente da Assembleia deu início aos trabalhos da presente sessão (anexo 

1). --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------- ASSUNTOS PARA DELIBERAÇÃO --------------------------------------- 

------ Ponto I – Doação de Imóveis – Centro de Educação Especial “ O Ninho”; ---------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou a proposta da Câmara Municipal, conforme 

documentos disponibilizados. ---------------------------------------------------------------------------- 

------------------ INTERVENÇÕES DOS SENHORES DEPUTADOS --------------------------- 

------ Deputada Maria Júlia Faria e Silva Antunes Figueiredo ------------------------------ 

------ Apresentou cumprimentos à Assembleia Municipal na pessoa do seu Presidente 

e a todos os presentes. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Afirmou que vai ser cumprido um dever nosso de cidadãos e que sirva de 

exemplo para outras situações, já que se trata de uma causa justa e a bem do nosso 
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Concelho. Este é um exemplo a seguir e que com toda a certeza todos comungarão 

da mesma tendência. --------------------------------------------------------------------------------------  

------ Deputado António Manuel da Silva Moreira ----------------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos à Assembleia Municipal na pessoa do seu Presidente 

e a todos os presentes. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Referiu que é com muita satisfação que será votado favoravelmente este ponto. 

Fez votos que esta problemática continue a ser tratada cada vez de melhor forma e 

que o acto de hoje e a execução deste projecto contribua para uma maior integração e 

bem-estar de pessoas com deficiência. ---------------------------------------------------------------

------ Congratulou o Centro de Educação Especial “O Ninho” pela aprovação da 

candidatura e o Executivo Municipal pela aprovação desta proposta. ------------------------

------ Indicou, com regozijo, o sentido de voto favorável. ----------------------------------------- 

------ Deputado Carlos Manuel Coelho Pereira --------------------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos à Assembleia Municipal na pessoa do seu Presidente 

e a todos os presentes. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Interveio para congratular a Câmara Municipal na reposição de uma verdade e de 

um problema criado com um “presente envenenado” para o qual, na altura, alertou os 

representantes da instituição aquando da doação do anterior terreno, porque logo à 

partida tinha conhecimento que não era um terreno útil para qualquer tipo de 

construção. ---------------------------------------------------------------------------------------------------   

------ Presidente da Junta de Freguesia de Rio Maior ----------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos à Assembleia Municipal e a todos os presentes. -------- 

------ Enalteceu o fantástico trabalho desenvolvido pelo Centro de Educação Especial 

“O Ninho” e sugeriu que num gesto de boa fé, num gesto de solidariedade e a título 

pessoal, as senhas de presença nesta assembleia possam reverter a favor da 

instituição. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Deputado Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo -------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos à Assembleia Municipal e a todos os presentes. -------- 

------ Considerou que esta não foi a melhor razão para se fazer uma Assembleia 

Municipal e explicou que tal se deve ao facto de que deveria já ter sido visto o 

problema da não utilidade do terreno para o efeito. O que significa, a seu ver, que 

existiam problemas que poderiam ter sido evitados, dignificando o trabalho técnico e 

as decisões políticas acerca deste assunto. ---------------------------------------------------------
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----------- Indicou o sentido de voto como favorável, apelando a que este seja por 

unanimidade para reforçar a decisão. ----------------------------------------------------------------- 

------ Salientou, no entanto, que se torna claro que as decisões de ordenamento do 

território e do desenvolvimento do Concelho de Rio Maior obrigam a estratégias e 

vectores claros para cada um dos nossos papéis possa ser perfeitamente interpretado 

e evitar situações constrangedoras para todos, como se verificou com este projecto. ---

-------- Louvou ainda a atitude da instituição que procedeu à devolução do terreno 

anteriormente doado, demonstrando a sua seriedade e devoção à causa pública. -------

------ Terminou com a afirmação de que é urgente ter planos estratégicos para evitar 

que situações destas possam voltar a acontecer. --------------------------------------------------        

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --- 

------ Terminada a ordem de trabalhos colocou-se a aprovação em minuta dos 

assuntos deliberados nesta Assembleia. ------------------------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. -   

---------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO -------------------------------------- 

------ Senhor José Neves -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a toda a Assembleia Municipal na pessoa do seu 

Presidente e a todos os presentes. -------------------------------------------------------------------- 

------ Como pessoa ligada à instituição, como pai e como representante dos pais, 

considerou que após uma luta de dez anos para receberem instalações condignas, 

designadamente do futuro lar/residencial e do futuro Centro de Apoio Ocupacional, irá 

finalmente verificar-se uma melhoria nas condições para os utentes destes serviços 

que a instituição dispõe, e neste sentido agradeceu a aprovação da proposta nesta 

Assembleia Municipal, esperando poder sempre contar com o apoio da Câmara 

Municipal e dos Deputados Municipais. --------------------------------------------------------------- 

------ Senhor Professor Barreiros --------------------------------------------------------------------- 

 ------ Apresentou cumprimentos a toda a Assembleia Municipal na pessoa do seu 

Presidente e a todos os presentes. -------------------------------------------------------------------- 

------ Em nome do Centro de Educação Especial “O Ninho” expressou o seu 

agradecimento à Câmara Municipal pelo desenrolar do processo e informou que a 

situação está a ser encaminhada com a maior celeridade possível esperando início da 

obra ainda para este ano. --------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ENCERRAMENTO---------------------------------------------- 

------ Quando eram quinze horas, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, deu 
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por encerrados os trabalhos da presente sessão, da qual, e para constar se lavrou 

minuta parcial, para efeitos imediatos e a presente acta que vai ser apresentada na 

sessão seguinte para aprovação global e assinada pela mesa. -------------------------------- 

 

------ O PRESIDENTE DA MESA __________________________________________ 

 

------ O PRIMEIRO SECRETÁRIO: _________________________________________ 

 

------ O SEGUNDO SECRETÁRIO: _________________________________________  

 

 
 
 


